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Heilpädagogische Frühförderstelle 
 

Früh·förderung von der Lebenshilfe Gütersloh 
  
Einige Kinder lernen langsamer als andere Kinder. 
Einige Kinder brauchen Hilfe bei ihrer Entwicklung. 
Zum Beispiel, weil sie eine Behinderung haben. 
Oder Probleme beim Lernen haben. 

 

Die Früh·förderstelle hilft Kindern  
im Alter von 0 Jahren bis 6 Jahren. 
Das heißt von der Geburt bis zum Schuleintritt. 

  
 
 
 

Die Heil·pädagogische Früh·förderung  
hilft den Kindern beim Lernen. 
Die Mitarbeiter nennt man dort Heil·pädagogen. 

 

Die Mitarbeiter spielen mit den Kindern. 
Dabei sehen sie die Stärken der Kinder. 
Und bei welchen Fähigkeiten das Kind Hilfe braucht. 

 

In verschiedenen Spielen und Übungen  
lernen die Kinder neue Fähigkeiten. 
Zum Beispiel: 
• mit anderen Kindern zu spielen 
• mit anderen Kinder Kontakt aufzunehmen 
• keine Angst vor neuen Aufgaben zu haben 

 
  

Die heilpädagogische Früh·förderung arbeitet  
mit mehreren Kindern in einer Gruppe. 
Oder auch allein mit dem Kind. 
Manchmal gibt es die Hilfe auch in Kindergärten. 
Oder bei dem Kind Zuhause. 
Die Angebote mit den Kindern  
nennt man Förder·angebote. 
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Die Früh·förderung ist für Sie kostenlos. 

 
  

Sie erreichen die Mitarbeiter von der Früh·förderstelle von 
07:30 Uhr bis 16 Uhr. 
Nach 16 Uhr können Sie eine Nachricht  
auf den Anruf·beantworter sprechen. 

 

  
Die Förder·einheiten finden statt von 
07:30 Uhr bis 18Uhr. 
Sie bekommen einen Termin dafür.  
  

Vielleicht braucht Ihr Kind Hilfe beim Lernen  
von neuen Fähigkeiten. 
Sie müssen sich dafür bei der Lebenshilfe anmelden. 
Die Telefonnummer ist 05 241   211 85 –10 
Wir beraten Sie gern über unsere Angebote. 
Und darüber, wie wir Ihrem Kind gut helfen können. 

 

  

Das sind die Adressen von den Früh·förderstellen der Lebens-
hilfe Gütersloh: 
 
Früh·förderstelle in Gütersloh 
Marienstraße 12 
33332 Gütersloh 
 
Früh·förderstelle in Halle/Westfalen 
Goebenstraße 14 
33790 Halle/Westfalen 
 
Früh·förderstelle in Verl 
Paderborner Straße 20 
33415 Verl 
 
Früh·förderstelle in Harsewinkel 
Hesselteicher Straße 8 
33428 Harsewinkel 
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• Text: 

© Klartext – Büro für Leichte Sprache der Lebenshilfe Gütersloh e. V.  
• Bilder:  

© Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., Illust-
rator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013   

 
 


